



Mai 2016

Liebe Freunde und Mitglieder,

unser Stand beim **Europatag** am 21. Mai hat großen Anklang gefunden. Wir hatten die Gelegenheit, in Ruhe mit Bekannten und Freunden zu sprechen, aber auch neue Kontakte zu knüpfen. Von den angebotenen Piroggen waren bereits um die Mittagszeit keine mehr da, was uns praktisch „zwang“, auf Likör und Wodka umzusteigen...Wir freuen uns bereits jetzt auf ein Heimspiel im nächsten Jahr, denn der Europatag 2017 wird in Bad Homburg stattfinden.

Am 10. Juni erwarten wir Gäste aus Peterhof zum diesjährigen Intensivkurs. 14 TeilnehmerInnen werden zwei Wochen lang vormittags Deutsch lernen und nachmittags die Umgebung erkunden, Freunde besuchen und ihre theoretisch erworbenen Kenntnisse praktisch umsetzen. Die Gruppe freut sich bereits darauf, dass sie wieder von Renate Mantel und Bianca Vajc unterrichtet werden. Die Gruppe wird von unseren Peterhofer Lehrerinnen Olga Filuschkina und Nadeschda Esakowa begleitet. Wenn Sie jemanden aus der Gruppe treffen möchten, wenden Sie sich gern an mich oder direkt an Wolf-Dieter Schmidt, der diese Reise von deutscher Seite aus organisiert. Eine gute Gelegenheit zum Austausch bietet dazu unser diesjähriges Sommerfest, zu dem wir Sie herzlich einladen. Es findet am **Freitag, 17. Juni, um 18 Uhr** im **Vereinshaus Dornholzhausen** statt. Auch in diesem Jahr gibt es wieder ein großes Buffet. Für Fleisch sorgt der Verein, über einen Beitrag von Ihrer Seite (Salat oder Nachtisch) würden wir uns sehr freuen. Auch das Programm soll nicht zu kurz kommen: Es wird von den Teilnehmern des Intensivkurses und der Russischkurse in Bad Homburg mitgestaltet.

Zum diesjährigen „**Tag der Stadt**“ (den` goroda) am 19. Juli wird unser neuer **Oberbürgermeister Alexander Hetjes** zusammen mit **Stadtverordnetenvorsteher Dr. Alfred Etzrodt** auf Einladung des Bürgermeisters der Munizipalität, Michail Baryschnikow, einige Tage nach Peterhof reisen, um die bereits bestehende Kontakte zu intensivieren und das Programm vor Ort zu genießen.

Zur diesjährigen **Sommerakademie** haben sich 15 TeilnehmerInnen angemeldet! Wir mussten sogar einige Interessierten auf das nächste Jahr vertrösten, so groß war die Nachfrage. In diesem Jahr geht der mehrtägige Ausflug nach Kazan, eine der neuen Metropolen des Landes. Wir sind gespannt, was die TeilnehmerInnen von ihrem Unterricht auf Rädern (man ist 24 Stunden dorthin unterwegs – natürlich kommt auch hier das Lernen nicht zu kurz) später berichten werden und wie sie Kazan erlebt haben.

Ich wünsche Ihnen noch einen schönen Frühling
und freue mich auf unser Treffen bei unserem Sommerfest!

Herzlich Ihre

Heike Knopf